

Comunicado de prensa

Cajasan abre las puertas del Nuevo Centro de Desarrollo Empresarial en El Socorro

Bucaramanga, 12 de junio de 2024 - Cajasan, comprometida con el progreso y el bienestar de las comunidades santandereanas, inauguró el Nuevo Centro de Desarrollo Empresarial en El Socorro en alianza con la Cámara de Comercio, un espacio innovador diseñado para potenciar el crecimiento de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (Mipymes) de la región.

El evento contó con la presencia de importantes personalidades de la región, como el Dr. Juan Carlos Rincón Liévano, Presidente de la Cámara de Comercio; el Ingeniero César Augusto Guevarae Beltrán, Director de Cajasan; el Dr. Ángel Antonio Acevedo, Alcalde del Socorro; y la Dra. Alba Yaneth Gómez Meza, Líder Estratégico de Impacto Social Cajasan. También asistieron representantes de entidades como Fenalco Santander, la Universidad Libre, la Universidad Industrial de Santander y el SENA.

La firma de un pergamino marcó la inauguración oficial del Centro de Desarrollo Empresarial, un hito que celebra el compromiso de la corporación con el fomento del emprendimiento en la región. El nuevo centro ofrecerá a las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (Mipymes) una amplia gama de servicios y espacios, entre los principales beneficios que ofrece el Centro se encuentran:

Mentorías de desarrollo empresarial con expertos: Un equipo de profesionales altamente capacitados brindará asesorías personalizadas para que los empresarios puedan tomar las mejores decisiones para el crecimiento de sus negocios.

www.cajasan.com

 @cajasansantander  @cajasan
 @cajasansantander  cajasan

PBX: 607 643 44 44
Sede Administrativa

Cra 27 # 61 - 78
Bucaramanga - Santander



Acceso a servicios integrales: El Centro ofrecerá una amplia gama de servicios, como asesoría jurídica, contable y financiera, acceso a financiamiento y oportunidades de networking.

Modernos espacios de coworking: Los empresarios podrán utilizar los espacios de coworking del Centro para trabajar en un ambiente colaborativo y productivo.

La apertura del Nuevo Centro de Desarrollo Empresarial en El Socorro reafirma el compromiso de Cajasan con el desarrollo económico de Santander, generando nuevas oportunidades de crecimiento empresarial.

Cajasan invita a los empresarios de Santander a conocer el Nuevo Centro de Desarrollo Empresarial en El Socorro y ser partícipes de los servicios y espacios que ofrece para potenciar sus negocios.

Cajasan fomenta el desarrollo empresarial de la región.